

Communiqué de presse

Le 11 septembre 2019

La Banque des Territoires au cœur du développement de CitéCréation, leader mondial du Design Mural Monumental.



CitéCréation, leader mondial du Design Mural Monumental, vient de finaliser une levée de fonds destinée à accélérer son développement en France. Conjointement, l'entreprise accueille la Banque des Territoires comme actionnaire de référence à son capital.

« Depuis plus de 40 ans, CitéCréation travaille avec succès au plus proche des territoires afin

d'améliorer le vivre en commun via le design mural monumental. Dans le cadre de notre développement, nous cherchions à nous associer avec un investisseur qui ne soit pas un simple financier, mais qui partage pleinement notre état d'esprit. La Banque des Territoires nous est apparue comme le meilleur partenaire pour cela en cherchant à concilier efficacité économique et performance sociale au plus proche des acteurs locaux.» soulignent Halim Bensaïd et Lionel Toutain Rosec, cogérants de CitéCréation.

Depuis 40 ans et plus de 750 projets réalisés à l'international, le leader mondial du design mural monumental défend une vision inclusive de la ville via la conception et réalisation de fresques murales monumentales haut de gamme et patrimoniales. Plébiscités et récompensés, les ouvrages de CitéCréation sont systématiquement le fruit d'un travail participatif dont l'objectif est le maintien et la création de solidarités territoriales. Son objectif : embellir durablement les territoires afin de nourrir l'attractivité démographique, économique et touristique.

Face à une demande croissante de projets relevant de son expertise, et dans un contexte urbain porteur lié aux enjeux de la réhabilitation énergétique, CitéCréation s'est rapproché d'investisseurs afin de soutenir son développement. Une levée de fonds vient d'être réalisée par un pool d'investisseurs piloté par la Banque des Territoires.

En parallèle de cette levée de fonds, la Banque des Territoires fera bénéficier CitéCréation de sa proximité avec les bailleurs sociaux et les collectivités sur les différents territoires de France. En se positionnant comme actionnaire actif avec 15 % de son capital, l'investisseur de référence de la transition territoriale souhaite ainsi soutenir une entreprise à fort impact sociétal pour des territoires + inclusifs.

À propos de CitéCréation

CitéCréation est une entreprise coopérative (SCOP Sarl) leader mondial en design mural monumental. Créée en 1978 à Lyon (France), elle compte 40 ans d'expérience pour plus de 750 réalisations monumentales dans le monde.

CitéCréation **étudie, conçoit et réalise** des projets de design mural monumental qui vont de la fresque narrative à l'embellissement ornemental global de bâtis et de quartiers en phase de construction ou de réhabilitation. Nous intervenons en peinture haut de gamme sur tous types de bâtis : logements, infrastructures, équipements publics et privés. Les ouvrages conçus et réalisés par CitéCréation le sont selon les normes les plus qualitatives au niveau esthétique et technique. Nos projets sont systématiquement le fruit d'un travail participatif réalisé en phase de conception dont l'objectif est le maintien et la création de solidarités territoriales destinées à nourrir la fierté des habitants ainsi que l'attractivité démographique, économique et touristique des territoires où nous intervenons.

2019 est une année charnière pour notre entreprise avec l'entrée du groupe Caisse des Dépôts / Banque des Territoires à notre capital afin de soutenir notre Scale-Up. Ainsi que l'obtention de l'agrément d'Entreprise Solidaire d'Utilité Sociale (ESUS) par le ministère de l'économie. Notre siège est basé à Lyon Métropole (France) et nous comptons deux filiales commerciales : DekorativeCity (Berlin) et MuraleCréation (Montréal). Notre équipe est composée de 20 personnes dont 10 salariés parmi lesquels 6 associés.

www.citecreation.fr

Contacts presse :

Aïcha Bezzayer - aicha@citecreation.fr - 06 88 15 11 38

A propos de la Banque des Territoires

Créée en 2018, la Banque des Territoires est un des cinq métiers de la Caisse des Dépôts. Elle rassemble dans une même structure les expertises internes à destination des territoires. Porte d'entrée client unique, elle propose des solutions sur mesure de conseil et de financement en prêts et en investissement pour répondre aux besoins des collectivités locales, des organismes de logement social, des entreprises publiques locales et des professions juridiques. Elle s'adresse à tous les territoires, depuis les zones rurales jusqu'aux métropoles, avec l'ambition de lutter contre les inégalités sociales et les fractures territoriales. La Banque des Territoires est déployée dans les 16 directions régionales et les 35 implantations territoriales de la Caisse des Dépôts afin d'être mieux identifiée auprès de ses clients et au plus près d'eux.

Pour des territoires plus attractifs, inclusifs, durables et connectés.

www.banquedesterritoires.fr |  [@BanqueDesTerr](https://twitter.com/BanqueDesTerr)

Contacts presse :

Anne-Laure Badaut – anne-laure.badaut@caissedesdepots.fr – 04 72 11 49 52